

Publié le 17 septembre 2015

FedEpl et GrDF : sous le signe de l'innovation

Jacques Chiron, président de la FedEpl, et Sandra Lagumina, directrice générale de GrDF, renouvellent le partenariat entre les deux organisations pour les trois prochaines années.



Convaincus par la pertinence de leur partenariat, notamment depuis la publication en 2011 du guide consacré aux éco-quartiers au travers de douze engagements de conduite de projet d'aménagement, la Fédération des Epl et GrDF ont renouvelé le 16 septembre leur partenariat pour les trois prochaines années.

La mise en place de la **SemOp** est bien sûr au coeur des travaux prévu par la nouvelle convention, concernant notamment le traitement des déchets et des eaux usées.

Les deux partenaires ont également convenu de travailler sur les **innovations liées à l'utilisation du biométhane**, à l'image du **projet Biovalsan** inauguré en septembre 2015. Ce projet, porté en partenariat avec la Communauté urbaine de Strasbourg et le Réseau GDS, vise à valoriser le **biogaz** issu des déchets de stations d'épuration des eaux usées afin d'augmenter la production locale d'énergie renouvelable et de réduire la consommation de gaz d'énergie fossile.

Par Audrey GOURRAUD